



夏の訪れを感じられる暑さになりました。眩しい日差しの下でもれんげ組のお友だちは元気いっぱいかけっこや水遊びを楽しんでおられます。今年も、この季節ならではの遊びに触れながら、楽しく過ごしていきたいと思えます。

## ☆今月のねらい

- 夏の生活の仕方を知り、熱中症などに気を付けながら元気に過ごす。
- 自分の思いや考えを言葉やしぐさで友だちに伝えながら、受け止めてもらう満足感を味わう。



## ☀6月のれんげ組の様子☀

1日は、親子遠足にご参加頂きありがとうございました。「はれるかな?」「おかしはなににしようかな?」と遠足をずっと楽しみにしておられたれんげ組さん! おうちの方やお友だちと一緒に楽しそうに遊ぶ姿や、おいしそうにお弁当を食べる姿が見られ、とても嬉しく思いました♡

天気の良い日が続き、戸外ではたくさん身体を動かして遊びました。お友だちと誘い合いながら鬼ごっこや草花取り、シロツメクサの指輪などを作り、それぞれが好きな遊びを思い切り楽しみました。暑い日には、第2園庭で水遊びもして楽しみました。すべり台に水を流してすべり、「きゅうりゆうすべりみたい!!」と何度も繰り返しすべって楽しんでおられましたよ。

畑にさつまいもの苗植えに行きました。穴に苗を植え、優しく土のお布団をかけたり、「おおきくなってね」と声を掛けながらお水をあげました。「いつおいもできる?」「すぐ?」と収穫を楽しみにしておられるれんげ組さん! これからも成長する様子を見に行きながら、秋の収穫を楽しみに待ちたいと思えます。お部屋では、製作遊びをし、七夕飾りを作りました。好きな色の花紙を選び、手でちぎったり、はさみで切ったりして、色ごとに分けて貼ったり、模様にして貼ったりしてそれぞれ工夫しながら作りました。七夕飾りが完成しましたら、書いてこられた短冊と一緒に飾りますのでまたご覧ください♪

最近、パズル遊びを楽しんでおられるれんげ組さん! 友だちと一緒に協力して完成させたり、1人で挑戦する姿も見られます! 完成したときに、「見て! できたよ!」と嬉しそうな笑顔を見せてくれるれんげ組さんですよ♪

7月も暑い日が続きますが、こまめに水分補給をしながら体調に気を付け、楽しく過ごしていきたいと思えます。



お知らせ・お願い



- ・食中毒防止のため、6月～9月のお弁当の日はありません。
- ・今月の体操遊びは、**8日(月)と22日(月)**です。**8日は9:00までの登園、22日は8:30までの登園**をお願いします。体操服での登園をお願いします。
- ・土曜保育を希望される方は、毎週木曜日までに連絡帳に保育時間・事由を記入してお知らせください。